

Un grand congé de sortie fut accordé aux pensionnaires, ce fut certainement une des plus joyeuses parties du programme, et peut-être un des meilleurs moyens de leur inspirer le culte de la vénérable fondatrice.

UNE ANCIENNE ÉLÈVE.

Montréal, le 26 novembre 1900.



TRAITE DE MATIERE MEDICALE

LES Sœurs de la Providence mettront prochainement en vente un ouvrage très important.

Ceux qui s'occupent du soin des malades ont depuis longtemps appris à apprécier l'excellent *Traité de matière médicale*, publié par ces dévouées religieuses.

C'est une œuvre de patience et de labeur, composée avec le concours de médecins éminents, et à l'aide des meilleurs travaux parus en Europe et en Amérique.

Depuis 1890, date de la dernière édition de ce grand ouvrage, des remèdes nouveaux ont été introduits dans la pratique médicale, la science a fait de nouvelles découvertes, et les Sœurs de la Providence ont cru qu'elles devaient refondre leur travail pour le mettre absolument à point.

C'est ce *traité* remanié qui sera prochainement mis en vente, au prix de cinq dollars (\$ 5.00).

Il comprend tout l'ancien travail, avec un appendice considérable (160 pages). Un index nouveau (18,000 noms) permet de référer instantanément à l'article dont on a besoin. Le tout forme un volume, grand format, de plus de 1,600 pages.

Traité de matière médicale, dit le titre, mais en réalité le volume renferme plus que cela. Il contient un mémorial thérapeutique, des notes sur la botanique, la chirurgie et l'hygiène, sur les poisons et les antidotes, la vie et la maladie.

En somme cet ouvrage se recommande d'une façon toute spéciale aux médecins, aux gardes-malades, à toutes les familles.